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Зачем нам нужна Национальная гвардия?
В декабрьском номере на-

шей газеты был опубликован 
материал о непростой ситуа-
ции в краевом Управлении Фе-
деральной службы РФ по кон-
тролю за оборотом наркотиков. 
Статья называется «Змея пожи-
рает свой хвост», и с ней мож-
но ознакомиться здесь: http://
www.zanarod.ru/gazeta2015-
04Dec_01.htm

После выхода материала 
мы, разумеется, не ожидали 
«всеобщего одобрения» публи-
кации со стороны силовиков, но 
и такой реакции борцов с нар-
котиками, которая последовала 
за выходом газеты, не предпо-
лагали.

У нас зазвонил телефон. 
«Кто говорит?» – «Ярослав». 
«Откуда?» – «Из ФСБ». «Что 
вам надо?» – «Кто вам слил 
информацию  по наркокон-
тролю?»

Буквально на следующий 
день поздно вечером позвонил 
некто Ярослав и, представив-
шись сотрудником отдела эконо-
мической безопасности Управ-
ления ФСБ по Приморскому 
краю, попросил срочной встре-
чи. «Сижу в пивбаре, рядом со 
стадионом «Динамо», пригла-
шаю присоединиться и пооб-
щаться по душам. Материал вы-
шел хороший, язвительный, но 
не полный, а мы можем предо-
ставить вам более интересные 
факты безобразий, которыми 
располагает наша служба». 

«А почему бы не встретиться 
у нас в офисе?» – предложили 
мы «сотруднику ФСБ» из отдела 
экономической безопасности по 
имени Ярослав. «У вас нельзя, 
за вами, скорее всего, установ-
лена слежка: я заметил около 
вашего офиса подозрительный 
автомобиль с интересными 
номерами. Будьте осторожны. 
Если что – поможем. Если вы не 
любите пиво, я на всякий случай 
заказал ещё и водочки. Поси-
дим, отдохнём, пообщаемся...» 
В телефонной трубке были 
слышны весёлые женские голо-
са. От женских голосов на душе 
стало легко и приятно.

Ярослава несло: «Вы же 
служили в ФСБ и знаете – все 
дела решаются в ресторанах».

Откуда Ярослав узнал про 
страшную тайну ФСБ (про ре-
стораны), нам неизвестно. Тем 
более, там, где служил учре-
дитель нашей газеты Николай 
Марковцев (посёлок Рыбачий 
на Камчатке, остров Русский), 
и ресторанов-то не было. Одни 
столовые. И те служебные. 

Встречаться в пивбаре с 
Ярославом нам не хотелось, по-
скольку голос его убедительно 
говорил об одном: Ярослав уже 
готов, и к встрече тоже. 

На следующий день звон-
ки повторились. Ярослав на-
стойчиво приглашал уже не в 
пивбар, а в ресторан в районе 
Первореченского рынка. «Стол 
уже накрыт, подходите». 

«А почему бы нам не встре-
титься у вас на Алеутской? У 
вас же там на первом этаже есть 
помещения для приёма посети-
телей. Посидим, обсудим инте-
ресующие вас вопросы. Вы ведь 
из ФСБ». 

Ярослав огорошил новым 
местом своей службы: «Я служу 
не в ФСБ, я сотрудник Внешней 
разведки». Когда успел? Видно, 

Нет правды на земле, но правды нет – и выше. 
А.С. Пушкин.

правду в народе говорят про 
оборотней в погонах. Не успе-
ли ещё встретиться, а Ярослав 
уже обернулся. 

«Представительство Внеш-
ней разведки находится на 
третьем этаже в Пограничном 
управлении ФСБ РФ по Примор-
скому краю. Рядом с кабинетом 
генерала. И доступ туда огра-
ничен. Да и ремонт у нас там… 
– нёс Ярослав. – Приходите в 
ресторан, не пожалеете». 

Настойчивые приглашения 
нарастали, как снежный ком. 
Ярослав проявлял удивитель-
ную изворотливость (точно 
оборотень), каждый раз назна-
чая всё новые и новые места 
встречи, менять которые, по 
его словам, уже было нельзя. 
Столик-то накрыт, да и закуска 
хорошая.

На сей раз Ярослав пригла-
шал в ресторан, что на площа-
ди Луговой. Столик опять был 
накрыт. И закуска была опять 
хорошая. «Приходите. Кстати, 
вы будете один или с охраной? 
На вашу охрану столик заказы-
вать?» – «Почему вы решили, 
что у меня охрана?» 

Складывалось впечатление, 
что Ярослав следит за мной и 
прослушивает телефонные раз-
говоры. Поскольку было приня-
то решение на встречу всё-таки 
пойти, но взять с собой двух со-
провождающих, ребят из одной 
силовой структуры. Правда, не 
действующих сотрудников, а 
уволенных в запас, но ещё от-
носительно молодых и крепких. 
И вооружиться записывающими 
устройствами. На случай прово-
кации. 

Кроме того, к нам поступи-
ла информация, что за именем 
Ярослав, якобы, скрывается со-
трудник из отдела Собственной 
безопасности Управления Фе-
деральной службы РФ по кон-
тролю за оборотом наркотиков 
по Приморскому краю. После 
выхода материала об аресте 
заместителя начальника 5-го 
отдела оперативной службы 
УФСКН РФ по Приморскому 
краю капитана полиции С.Ю. 
Никитина (служебное удостове-
рение НК № 012000, выданное 
22.11.2012 года Управлением 
ФСКН по Приморскому краю) 
генерал Степаненко, говорят, 
сильно возбудился. И под нар-
котический замес попал уч-
редитель газеты «За Народ!» 
Николай Марковцев. А может, 
никакого замута и не было и 
Ярослав действительно секрет-
ный сотрудник Внешней развед-
ки.

Интрига нарастала…

Тем более, мы получили по 
электронной почте реакцию на 
первую публикацию – письмо 
от бывшего начальника отде-
ла Приморского управления 
наркоконтроля: «Та действи-
тельность, которая проис-
ходит в настоящее время в 
наркоконтроле, вызывает у 
действующих сотрудников 
страх и ужас, так как мно-
гие задают себе вопрос – как 
с нами поступит руковод-
ство управления, когда мы 
станем неугодными? 

За последние два года 
управление растеряло по 
тем или иным причинам 
все руководящие кадры, ко-
торые непосредственно 

осуществляли оперативно-
розыскную работу. Вот об 
этом надо задуматься!!! 

Если бы Вы знали правду 
о том беспределе, который 
происходит в настоящее 
время в наркоконтроле, то 
эта статья точно бы не вы-
шла или вышла бы в другом 
формате».

В последний момент на 
встречу решили не ходить, опа-
саясь за последствия. 

Время сейчас такое – смут-
ное. Никому верить нельзя. Все 
врут и воруют. Владимиру Пути-
ну верить можно. А вот его на-
значенцам – нет. 

Своих не бросаем

По всей видимости, профес-
сионалов в этом ведомстве ни-
когда не водилось. И они даже 
не догадывались, как работает 
Внешняя разведка. Сотрудник 
Внешней разведки никогда не 
будет представляться своим ве-
домством, тем более по телефо-
ну. Они, как правило, работают 
под прикрытием. Или под чужим 
флагом. Да и сотрудники ФСБ из 
отдела экономической безопас-
ности тоже не лыком шиты, сра-
зу «сдали» Ярослава, которого в 
их ведомстве нет и, что удиви-
тельно, никогда не было. 

Во Внешней разведке ин-
формацию по Ярославу нам 
проверить не удалось. Выясни-
ли только одно – этого супер-
секретного ведомства во Вла-
дивостоке нет и, скорее всего, 
никогда не было. Может, оно при 
царском режиме существова-
ло?..

Даже Рихард Зорге был за-
брошен в Японию не Внешней 
разведкой, а военной. И был из-
вестен начальнику военной раз-
ведки Особой Дальневосточной 
армии. Жертвой предательства 
советских спецслужб Рамзай и 
пал. Когда начальник развед-
ки был арестован наркоматом 
внутренних дел, то на допросе 
у начальника НКВД по Дальне-
восточному краю Генриха Люш-
ко показал, кто такой Рамзай, 
то есть под пытками раскрыл 
Рихарда Зорге. В 1938 году, 
опасаясь уже своего ареста, 
главный в НКВД по Дальнему 
Востоку Генрих Люшко выехал с 

инспекцией в Приморский край 
на дальневосточную границу и 
сбежал в Маньчжурию к япон-
цам. Под предлогом встречи с 
ценным агентом за кордоном он 
один вышел к окну на границе 
и был таков. Скорее всего, он 
рассказал японцам и о Рамзае. 
Которого японские спецслужбы 
вели до 18 октября 1941 года, 
выявляя все его контакты. По-
сле чего Зорге и всю его сеть 
арестовали. И после отказа то-
варища Сталина обменять Зор-
ге на японского шпиона Рамзая 
расстреляли. Это случилось 7 
ноября 1944 года. Рихарду Зор-
ге Сталин не верил, он знал о 
переметнувшемся к японцам на-
чальнике из НКВД. А между тем 
Рамзай продолжал честно рабо-
тать и не подозревал, что ему не 
верят. Он не догадывался, что 
главный дальневосточный эн-
кавэдэшник сдал его японской 
спецслужбе. 

К сожалению, про то, как со-
ветские спецслужбы предали 
своего выдающегося разведчи-
ка столетия Рихарда Зорге, у 
нас не рассказывают и не пишут 
до сих пор. Мы же своих не бро-
саем!

Видите, как глубоко мы копа-
ем… Учитесь, сотрудники нар-
коконтроля… Это вам не нар-
котики тырить из конфиската и 
подкидывать их законопослуш-
ным гражданам.

Лес рубят – щепки летят

Да что там учредитель какой-
то газеты тиражом в 10 тысяч эк-
земпляров? Под замес попали – 
страшно подумать! – сотрудники 
ФСБ по Приморскому краю. 

О чём речь? 

Заместителем начальника 
5-го отдела оперативной служ-
бы УФСКН РФ по Приморскому 
краю капитаном полиции Серге-
ем Никитиным и его подельни-
ками был организован неплохой 
бизнес на ниве наркотрафика. 
В это супервыгодное предпри-
ятие были вовлечены не только 
не имеющие отношения к ФСКН 
лица, но и действующие сотруд-
ники наркоконтроля. Особен-
но жалко девушку, которая, не 
догадываясь о криминальной 

сущности этого предприятия, 
по просьбе Сергея Никитина 
осуществляла технический кон-
троль за мобильными телефо-
нами граждан для установления 
их местонахождения. С целью 
последующего похищения и вы-
могательства крупных денеж-
ных сумм. Судя по всему, все 
преступники очень любили Ро-
дину и были настоящими патри-
отами: вымогали они исключи-
тельно в национальной валюте, 
в рублях. Долларами не брали, 
верили словам кремлёвских 
пропагандистов о нестабиль-
ности американской экономики. 
Правда, почему-то экономика 
трещала по швам у них, а рубль 
рухнул у нас.  

В таком духе, с использова-
нием женщин и машин силового 
ведомства, Сергею Никитину и 
его соратникам по киднеппин-
гу удалось похитить много лю-
дей. А именно: граждан П.П.А., 
К.О.Л., А.Д.Г., А.А.Т., Н.М.В., 
Г.Г.А., М.К.Ю., З.Э.Э. и многих 
других. Говорят, было 49 эпизо-
дов. Похищенных, как правило, 
с мешками на головах свозили в 
нехорошую квартирку, которую 
предприимчивые дельцы из си-
лового ведомства заблаговре-
менно заарендовали в городе 
Владивостоке, по улице Геро-
ев-Тихоокеанцев, в доме № 5а, 
строение 8. 

Так, например, 4 августа 
2015 года в период с 13.15 до 
16.20 Помазкин В.Ю., Халлаев 
Г.А., Ли Д.С. и Белов А.Г., дей-
ствуя умышленно, группой лиц, 
по предварительному сговору 
с Никитиным С.Ю. и Ткаченко 
А.И., воспользовавшись полу-
ченной от Никитина С.Ю. инфор-
мацией в отношении граждани-
на А.Д.Г., прибыли по адресу: г. 
Владивосток, пос. Трудовое, ул. 
Пшеничная, дом…, где встре-
тили А.Д.Г. и, представившись 
сотрудниками УФСКН России по 
Приморскому краю, заставили 
его проследовать в автомашину. 
Где, реализуя свой преступный 
умысел, направленный на по-
хищение последнего, надели на 
руки А.Д.Г. наручники, а на голо-
ву − непрозрачный пакет. После 
чего против воли потерпевшего 
перевезли его в помещение по 
адресу: г. Владивосток, ул. Геро-
ев-Тихоокеанцев, дом 5а, стро-
ение 8.

Такая грозная табличка висит на здании УФСКН по Приморскому краю по ул. Мельниковской,103. Такого 
угрожающего творчества нет даже на здании УФСБ по Приморскому краю. Правда, угроза применения 
оружия, в случае посягательства на Управление наркоконтроля, не спасла их от «посягательства» пре-
зидента: 5 апреля 2016 года он их ликвидировал.
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Нехорошая квартирка

Надо сказать, что квартира 
эта – в доме № 5а − давно уже 
пользовалась если не плохой, 
то, во всяком случае, странной 
репутацией.

Но проживал в ней не бул-
гаковский герой из «Мастера и 
Маргариты», которому отрезало 
голову трамваем. И не 50-лет-
няя почтенная и очень деловая 
дама Анна Францевна де Фуже-
ре. Еще два года назад эту квар-
тиру взяли в аренду уважаемые 
господа из наркоконтроля. 

На двери повесили табличку 
− точно такую же, как на их зда-
нии по улице Мельниковской, 
103. Портретами Путина и Мед-
ведева украсили помещение из-
нутри. 

В комнатах нехорошей квар-
тирки, на старых стульях и за 
такими же вонючими столами, 
не покладая рук, денно и нощно 
трудились Никитин С., Ткаченко 
А., Помазкин В., Халлаев Г., Бе-
лов А., Ли Д. и ещё один това-
рищ с утраченной фамилией. 

Говорят, господин с утрачен-
ной фамилией после выхода 
первого материала возбудился 
еще сильнее, чем наркотиче-
ский генерал, грозил и требо-
вал сатисфакции. Но потом 
вдруг успокоился и передумал. 
Фамилия-то, как у приморского 
губернатора, главного строите-
ля саммита АТЭС, была утра-
чена… А без фамилии какая 
сатисфакция?.. Все правоох-
ранительные органы тужились, 
а привлечь к уголовной ответ-
ственности Дарькина не смогли. 
А Дарькин сподобился обер-
нуться неустановленным лицом 
и продолжает безобразничать. 
Если раньше он занимался 
только Приморским краем, то 
теперь грозится ухватить весь 
Дальний Восток.

Нехорошая квартирка всем 
своим видом напоминала за-
держанным о скудном финан-
сировании краевого управления 
по контролю за оборотом нарко-
тиков. И принуждала доставлен-
ных с мешками на головах лиц 
к более плодотворному сотруд-
ничеству… Обычно убеждали в 
необходимости взноса в разме-
ре трёх миллионов рублей. Тех, 
кто верил в нищету наркокон-
троля и «добровольно» делал 
взносы на помощь голодающим 

сотрудникам, отпускали с миром 
дальше продолжать торговать 
наркотиками. С теми, кто сопро-
тивлялся и выдерживал допро-
сы с применением специальных 
мер – то есть битья – работали 
с помощью неоднократно прове-
ренного в деле приёма: подбра-
сывали наркотики и сдавали в 
руки сотрудникам наркоконтро-
ля, то есть опять самим себе. 
Благо этого добра у силовиков 
было как у дурака махорки. И 
бросали в СИЗО. 

Не сотвори себе кумира

У похищенных граждан не 
должно было возникать ника-
ких иллюзий, что их похитили 
бандиты и они смогут легко от-
делаться. Портреты своих па-
ханов на стенах малин бандиты 
не вешают. Нельзя им сотворять 
себе кумиров. Понятия не по-
зволяют… 

Задержанных лупили, взно-
сы росли, бизнес процветал. 
Все были довольны. Даже та 
девушка из наркоконтроля, ко-
торая пошла с ними паровозом, 
была довольна. Довольны даже 
излупленные наркоторговцы. 

После взносов их с миром 
отпускали продолжать травить 
людей наркотиками. Зараба-
тывать на взносы сотрудникам 
нарконтроля. Формула простого 
товарного обращения «деньги – 
товар – деньги» себя успешно 
оправдывала. «Капитал» Марк-
са стал настольной книгой для 
большинства сотрудников рос-
сийских силовых ведомств, кры-
шующих криминальный бизнес.

Об успешности бизнеса 
Сергея Никитина и его компа-
ньонов можно было судить по 
плодящимся в геометрической 
прогрессии дорогим иномаркам 
на Мельниковской, 103, прямо 
у дверей краевого Управления 
Федеральной службы РФ по 
контролю за оборотом наркоти-
ков.

А чего стесняться? Когда в 
правительстве все врут и вору-
ют и не в таких прогрессиях.

Не ошибается только тот, 
кто ничего не делает

Всё бы ничего, да неболь-
шая промашка вышла. А у кого 
их не бывает? Как говорят, не 
ошибается только тот, кто ниче-
го не делает. А Сергей Никитин и 

его компаньоны наделали много 
дел. Каждый на 12 лет. 

Один из задержанных «ком-
мерсантами» – уж не знаем, 
торговал ли он наркотиками или 
случайно попался под горячую 
руку крутым пинкертонам из 
наркоконтроля – оказался не 
просто фраером ушастым, а че-
ловеком с полосой. 

И полоса эта была красной 
(не путать с человеком без лица 
или с человеком со шрамом, это 
другие истории). Его, как водит-
ся, излупили, и он довольно бы-
стро согласился на доброволь-
ные взносы. 

А когда его отправили за 
взносами, он побежал совсем 
в другую сторону. А девушка из 
наркоконтроля уже не следила 
за его перемещением по сото-
вому телефону. И побежал фра-
ер ушастый с красной полосой, 
куда надо. Там ему быстро сооб-
разили требуемую сумму, пред-
варительно купюры пометив… 
И при передаче денег «ком-
мерсантам» из наркоконтроля 
их всех успешно повязали. Ну, 
почти всех. Кое-кому дали уйти. 
Крыша была у них устойчивая и 
ремонтировалась из Москвы. Но 
из органов им пришлось уйти. 
От греха подальше.

Сотрудники ФСБ брали Сер-
гея Никитина не сразу, надо 
было отследить связи в его 
успешном бизнесе. Но и Ни-
китин оказался не лыком шит, 
прочухал про интерес к своей 
персоне со стороны серьёзного 
ведомства. Да и как не прочу-
хать, когда подельников взяли 
при передаче денег? Короче, 
используя своё служебное поло-
жение, в целях противодействия 
деятельности оперативных ра-
ботников УФСБ по Приморскому 
краю, он осуществлял оператив-
ное сопровождение возбуждён-
ного уголовного дела. 

Разработал и спланировал 
через сотрудников ГИБДД ме-
роприятия по дискредитации 
указанных оперативных сотруд-
ников и дальнейшему привлече-
нию их к уголовной ответствен-
ности. Опыт-то в нехорошей 
квартирке был наработан со-
лидный. 

Но просчитался. Сотрудники 
ФСБ оказались далеко не фра-
ерами ушастыми, каких он раз-
водил по улице Героев-Тихооке-
анцев, в доме № 5а, строение 8.

Андрей КАМЫШТА.

 ФСБ – это вам не фраера 
ушастые

Они оказались проворнее. 
Используя свои оперативные 
возможности, вскрыли все ко-
варные планы заместителя 
начальника 5-го отдела опера-
тивной службы УФСКН РФ по 
Приморскому краю капитана по-
лиции Никитина С.Ю. 

Повязали его дома, прями-
ком в тёплой постельке в два 
часа ночи 15 сентября 2015 
года, по подозрению в совер-
шении преступления, предус-
мотренного пунктами «а», «в», 
«г» ст. 126 УК РФ, и изъяли слу-
жебное удостоверение НК № 
012000, выданное 22.11.2012 
года Управлением ФСКН по 
Приморскому краю. 

Не были бы такими прытки-
ми, сами попали бы под замес 
наркоконтроля. И вязали бы уже 
их. Могли и наркотики подбро-
сить. И кто потом поверит, что 
сотрудники ФСБ не промышля-
ют наркобизнесом? 

Тем более этот бизнес в Рос-
сии успешно процветает. Всем 
понятно, что за наркотрафиком 
стоит кто-то очень влиятельный. 
Может, Ролдугин? А иначе отку-
да у него два миллиарда долла-
ров? Ну не игрой же на виолон-
чели заработал! 

Это не от недоверия к вам

Уголовное дело принимало 
всё более крутой оборот и выво-
дило на всё более влиятельных 
лиц. Конечно, не уровня Ролду-
гина, но всё же…

Поначалу, после возбужде-
ния 30 августа 2015 года уго-
ловного дела № 741321, его к 
своему производству принял 
2-й отдел по расследованию 
особо важных дел следствен-
ного управления Следственного 
комитета РФ по Приморскому 
краю.

7 сентября 2015 года уголов-
ное дело было передано для 
производства предваритель-
ного следствия в 1-й отдел по 
расследованию особо важных 
дел следственного управления 
Следственного комитета РФ по 
Приморскому краю.

Потом дела росли как гри-
бы после дождя, возбуждались, 
объединялись и принимали всё 

более серьёзный оборот. Нако-
нец, 15 января 2016 года заме-
стителем председателя След-
ственного комитета Российской 
Федерации И.В. Лазутовым 
было вынесено постановление 
об изъятии уголовного дела, 
ввиду его слишком особой важ-
ности, из производства 1-го от-
дела по расследованию особо 
важных дел СУ СК РФ по При-
морскому краю и передаче его 
для организации дальнейшего 
расследования руководителю 
6-го следственного управления 
Главного следственного управ-
ления Следственного комитета 
России. 

15 февраля 2016 года уго-
ловное дело № 741321 принято 
к производству следователем 
по особо важным делам 1-го 
следственного отдела 6-го след-
ственного управления ГСУ СК 
РФ С.А. Буренковым. 

Дело передано московско-
му руководству не от недове-
рия местным пинкертонам и не 
потому, что они не обладают 
достаточными профессиональ-
ными навыками. Скорее наобо-
рот. Ввиду недопущения выхода 
провинциальных следователей 
на более высокопоставленных 
российских чиновников – госу-
дарственников и патриотов Рос-
сии, горячо любящих Родину, и 
начальство. И пресечения утеч-
ки этой информации в местные 
газеты, финансируемые Гос-
депом и пятой колонной из-за 
рубежа. А кем же ещё? Больше 
некому. Эти гады и не на такое 
способны…

Понятное дело, москвичи 
всё раскрутят как надо. Тем бо-
лее президент уже ликвидиро-
вал наркоконтроль как самосто-
ятельную структуру.

Зачем нам нужна Нацио-
нальная гвардия

Одно не ясно. 5 апреля пре-
зидент России Владимир Путин 
объявил о создании в России 
ещё одной крупной силовой 
структуры – Национальной 
гвардии. Численность её пред-
полагается не менее 400 тысяч 
человек. 

Спрашивается – зачем, ког-
да имеющиеся многочисленные 
структуры и так успешно справ-
ляются? 

Успешно занимаются бизне-
сом.  А в свободное  от коммер-
ции время - предают, воруют, 
липуют дела, похищают людей, 
бьют, пытают, убивают, наси-
луют полицейскими дубинками 
(не всех, а только тех, кому по-
везёт), оппозицию гнобят и раз-
лагают, даже фильмы эротиче-
ские снимают и показывают по 
телевизору. Всё умеют, везде 
успевают. Ну кто после этого по-
верит, что они не оборотни?  

Одно успокаивает. Пресс-
секретарь президента России 
Дмитрий Песков, комментируя 
создание Нацгвардии, заверил 
всех нас: «Это не означает от-
сутствие доверия президента 
Путина к остальным силовым 
структурам. Национальная гвар-
дия нужна для повышения эф-
фективности обеспечения госу-
дарственной безопасности».

То есть это не от недоверия 
к нам.

Одно беспокоит – не начнут-
ся ли скоро погромы? 

Вот здесь, по адресу: г. Владивосток, ул. Героев-Тихоокеанцев, дом 5а, строение 8 располагалась «не-
хорошая квартирка», в которой денно и нощно трудились оборотни в погонах и их подельники из Управле-
ния федеральной службы по контролю за  оборотом наркотиков по Приморскому краю. Оборотни разводи-
ли «фраеров ушастых», и их бизнес процветал.
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ТВОЙ ГОЛОС РЕШАЕТ
18 сентября мы определим будущее страны. Наше решение может многое 
изменить. Мы недовольны ростом цен, низкой зарплатой, закрытием школ и 
больниц. Нам надоела несменяемость партий в Госдуме. Надоели ложь, на-
силие и война с телеэкранов. Надоели машины с мигалками. Воровство и без-
различие чиновников. Они не просто тормозят развитие нашей страны – они 
порождают разочарование. Иногда хочется опустить руки и ничего не делать, 
ведь нам годами твердят, что от нас ничего не зависит, что ходить на выбо-
ры не нужно, что все уже решено. Власти выгодно, чтобы мы остались дома, 
тогда за нас проголосуют и посчитают «как надо». Но, отказываясь от права 
голоса, мы лишаем себя всех других наших прав.
Выборы – это способ заявить, что нельзя безнаказанно отобрать у человека 
дом, бизнес, работу. 
Это возможность сказать государству, что с людьми нужно вести себя по-
человечески.
У нас есть шанс изменить свою жизнь. Этот шанс будет реализован в том слу-
чае, если все мы придем на выборы. Для этого нельзя оставаться дома, тихо 
возмущаясь безответственностью и глупостью власти. Нужно просто прийти 
на выборы и проголосовать за альтернативу.

Нам нужна другая политика – политика 
для людей. 18 сентября – день, когда можно 

начать жить иначе.
УВАЖЕНИЕ?      НИЗКИЕ ЦЕНЫ?   
КАЧЕСТВЕННЫЕ ПРОДУКТЫ?

  ДОСТУПНАЯ МЕДИЦИНА?     БЕСПЛАТНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ?
ИННОВАЦИОННАЯ ЭКОНОМИКА?     ДОСТУПНОЕ ЖИЛЬЕ?

  ПРОСТЫЕ И ПОНЯТНЫЕ ЗАКОНЫ?     СПРАВЕДЛИВЫЙ СУД?
НЕПРИКОСНОВЕННОСТЬ ЧАСТНОЙ СОБСТВЕННОСТИ?

УВЕРЕННОСТЬ В БУДУЩЕМ?

16 ЛЕТ БЕЗ 
ВАШЕГО ГОЛОСА

ЧТОБЫ ЖИТЬ ЛУЧШЕ, НАДО ЖИТЬ ИНАЧЕ
Нет, конечно, возмущаюсь, но в рамках действующего законодательства

Пришли счета за услу-
ги связи за март – интернет и 
телефон. В квитанции сумма к 
оплате 750 рублей, а в другой 
графе – такая же сумма задол-
женности, 750 рублей. Итого к 
оплате с учётом долга – 1500 
рублей. Задумываюсь, откуда 
долг и звоню в Москву, в компа-
нию «Билайн». Вежливый жен-
ский голос подтверждает: «У вас 
долг 750 рублей, ещё с января 
тянется». – «Какой долг? У меня 
все счета оплачены!» – «Ничем 
помочь не могу, разбирайтесь в 
офисе, где оплачивали услуги 
связи и интернета». За телефон 
тоже был выставлен «январский 
долг» – 457 рублей. 

Иду в офис, что около желез-
нодорожного вокзала, рядом с 
памятником Ильичу. Памятник, 
кстати, федерального значе-
ния. Это в его постамент ещё в 
60-е годы было вложено письмо 
от комсомольцев эпохи Хрущё-
ва к комсомольцам 80-х, эпохи 
Брежнева. И прикреплена та-
бличка с надписью, что там хра-
нится письмо к комсомольцам 
коммунистического общества. 
Хрущёв тогда на XXII съезде 
КПСС, кто помнит, обещал нам 
коммунизм к 80-му году про-
шлого века. Так прямо и сказал: 
«Партия торжественно провоз-
глашает: нынешнее поколение 
советских людей будет жить 
при коммунизме!»

Ничего странного здесь не 
вижу. Партия власти тоже мно-
го чего заявляет и много в чём 
торжественно клянётся на своих 
съездах. Все как бы привыкли. 

Но всё же, проходя мимо па-
мятника Ленину, испытываешь 
ощущение, что справедливость 
где-то рядом. На этой весёлой 

ноте я и вошёл в офис «Билай-
на».

Захожу так культурненько и 
обращаюсь к девушке по имени 
Наташа (на бэйджике так напи-
сано) с просьбой разобраться с 
указанными в квитанции долга-
ми и больше их не выставлять. 
«Какой ещё долг?» – интересу-
ется девушка. «Вот, в квитанци-
ях», – и протягиваю две бумаж-
ки с долгами. «Что вы мне суёте 
свои бумаги, я их не обязана 
смотреть! – огорошила Наташа. 
– Платить будете? У вас к опла-
те за интернет 1500 рублей и 
907 за телефон». «Но это с учё-
том долга, а долга у меня нет, 
вот квитанции», – пытаюсь объ-
яснить. «Вы меня слышите или 
нет? – повысила голос девица. 
– Я вижу у себя в компьютере, 
что долга у вас нет, но платить 
надо 1500 и 907». «Но это же с 
долгом, а квитанции вы не же-
лаете смотреть. Посмотрите, 
пожалуйста». «Вы адекватный 
или нет? Я же вам сказала, я не 
обязана смотреть ваши квитан-
ции, у меня всё есть в компью-
тере. Это не долг». «Но по теле-
фону мне сказали в «Билайне», 
чтобы я с квитанциями в руках 
разобрался со своими долгами, 
которых у меня нет. Вот, смотри-
те, всё оплачено, за все месяцы, 
давно», – и снова протягиваю 
квитанции об оплате. «Вы что, 
так развлекаетесь? – насмеш-
ливо интересуется нахальная 
девица. – Платить будете или 
уходите?» 

«Можно узнать вашу фами-
лию? Я хочу написать на вас 
жалобу руководству вашей ком-
пании». «По инструкции я не 
обязана вам сообщать свою фа-
милию». «А квитанции вы обя-

заны проверить по инструкции, 
чтобы выяснить истину в вопро-
се долга, или инструкция тоже 
запрещает?» «Я вам в который 
раз повторяю: квитанции мне 
ваши не нужны, я и так вижу, что 
записано в компьютере».

Понимая, что выяснение на-
личия или отсутствия у меня 
долга становится причиной по-
явления очереди и недоволь-
ства безропотных граждан, пла-
чУ и ухожу. Так как для работы 
нужен интернет и его отключе-
ние нежелательно, даже из-за 
принципа. Из-за Принципа, как 
известно, даже Первая мировая 
война началась. Вторая миро-
вая, победу в которой мы будем 
скоро отмечать, возникла уже 
по несколько иным причинам, 
из-за дурости руководителей, 
положивших на алтарь Победы 
30 миллионов душ советских 
людей. И в три раза меньше не-
мецких. Принципы сегодня не в 
чести. Главное – чтобы не было 
войны. 

Тем более, три года назад 
я уже письменно обращался в 
«Билайн» с точно такой же си-
туацией (мифические долги и 
грубость оператора) и до сих 
пор не получил ответ. Прихо-
дили, правда, несколько смс 
– дескать, скоро вам будет дан 
письменный ответ. Потом смс 
слать перестали, и всё затихло. 
А «долги» я заплатил под угро-
зой отключения интернета. Нет 
времени бегать по судам. На это 
мошенники работники операто-
ра сотовой связи и рассчитыва-
ют.

Мимо памятника вождю ми-
ровой революции я шёл уже с 
другими мыслями. Вспомнился 
замечательный актёр Алексей 

Серебряков, который уехал с 
семьёй на ПМЖ в Канаду. «К 
сожалению, в России, как бы я 
их ни охранял и ни изолировал, 
от хамства и агрессии не защи-
тишь. Это в воздухе. Хам побе-
дил», – мотивировал свой отъ-
езд из России Алексей.

Иногда тоже хочется на всё 
плюнуть и уехать подальше от 
всей этой грязи, хамства, лжи и 
мошенничества. Ложь, которая 
льётся со всех экранов телеви-
дения, просто достала, невоз-
можно спокойно реагировать на 
наглую, циничную, лживую ин-
формацию. Такое впечатление, 
что всех нас держат за дураков. 
А если вдруг кто-то начинает в 
аналитических пропагандист-
ских программах говорить трез-
вые вещи, на него набрасывает-
ся вся кремлёвская хамовитая 
рать так называемых политоло-
гов, забивает визгливыми крика-
ми, не давая высказывать свои 
мысли. А ведущие, поощряя эти 
беспардонные хулиганские вы-
ходки, ещё и ёрничают над теми, 
кто не согласен с «правильной» 
политикой их начальства.

Да чёрт с ними, с этими сче-
тами, не в деньгах счастье, в 
конце концов. Но как быть со 
всем другим? Надоело тратить 
свою жизнь на бесконечные 
грязь, обман, выяснения отно-
шений с хамами в учреждениях, 
некомпетентность власти, быть 
покорным просителем и ходо-
ком. Из года в год наблюдать, 
как на самом высоком уровне 
разводят говорильню про самые 
честные выборы. Никогда, гово-
рят, таких честных выборов не 
было, и вот опять.  

Покупать всё втридорога. 
Платить налоги за несуществу-

ющие услуги и при этом слушать 
лукавые речи чиновников о том, 
как они трудятся, не покладая 
рук, на благо своих избирате-
лей. А некоторые ради благопо-
лучия народа, даже записались 
в добровольное рабство на га-
леры. Сразу видно, для людей 
им ничего не жалко. 

За все годы перестройки – 
а это более 25 лет, уже второе 
поколение меняется, – так и не 
удалось нам выстроить нор-
мальную систему для людей, 
в которой главным стал бы че-
ловек, а не лживый вороватый 
чиновник. Им хоть кол на голове 
теши, всё по барабану. Ничего 
не добьёшься. Складывается 
впечатление, что в России всё 
начальство врёт и ворует. Те-
перь вот втянули в это безоб-
разие даже музыкантов. А глядя 
на всю эту вакханалию, тебе 
хамят еще и наташи из «Би-
лайна». Есть у кого поучиться. 
Наверное, по телевизору такие 
наташи смотрят только первый 
и второй каналы. А ещё НТВ. И 
программу «Дом-2», где моло-
дому поколению насаждается 
хамство и бесконечная смена 
сексуальных партнёров. В наше 
время это называлось другим 
словом. 

Да что там какая-то моло-
дёжная программа, когда в роли 
этих, что называется другим 
словом, выступают уже депу-
таты и члены правительства. 
Никто не может понять, что про-
исходит с Россией. Столько зем-
ли и богатства в стране, нигде 
столько нет, а жизнь свою на-
ладить не в состоянии. Столь-
ко умных и талантливых людей 
– не все ещё уехали. Наверное, 
нигде столько нет. А заменить, 
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ТВОЙ ГОЛОС РЕШАЕТ!
18 апреля Приморским региональным отделением партии «Яблоко» во Владивостоке и в городе Артёме были проведены оди-
ночные пикеты в рамках всероссийского партийного проекта «18 сентября – твой голос решает!»

В столице Приморья в оди-
ночный пикет вышла молодая 
«яблочница» Анастасия Садри-
ева, в Артёме – член «Яблока» 
Андрей Хе.

Владивостокский пикет был 
организован прямо напротив 
«белого дома» – администрации 
Приморского края. Место ожив-
лённое. Буквально в течение од-
ного часа Настей было роздано 
более трёхсот листовок, разъ-
ясняющих позицию «Яблока» по 
отношению к лживой политике 
нынешнего руководства России, 
льющейся с государственных 
телеэкранов, и с предложением 
«яблочных» мер по преодоле-
нию экономического, культур-
ного и политического кризиса в 
стране. 

В Артёме Андрей Хе рас-
пространял не только листовки, 

но и газеты «За Народ!». Было 
распространено более 400 эк-
земпляров.

Многие приморцы не про-
сто брали листовки и газеты, 
но останавливались и вступали 
в дискуссии с пикетчиками. За-
давали волнующие их вопросы. 
Многих интересовали злобод-
невные для Дальнего Востока 
темы: когда будет доступное жи-
льё, почему дальневосточный 
бесплатный гектар земли разда-
ют «у чёрта на куличках», где не 
подведены дороги и другие ком-
муникации, почему не выполнен 
национальный проект «Здраво-
охранение» и нет качественной 
доступной медицины, которую 
власть обещала ещё 10 лет на-
зад, когда чиновники в России 
начнут соблюдать законы и пе-
рестанут воровать, почему цены 

выросли в течение года в два 
раза, а пенсию повысили всего 
на 4 процента, когда власть на-
учится уважать людей… Затра-
гивались и другие темы.

Люди понимают, что нам 
нужна другая политика – поли-
тика для людей. 

На 18 мая в трёх городах 
Приморья – Владивостоке, Ар-
тёме и Уссурийске планируются 
полномасштабные общероссий-
ские акции с использованием 
кубов и различных форм агита-
ции.

Приглашаем всех желающих 
и, конечно, журналистов всех 
СМИ.

Журналисты ведь – тоже на-
род!

И что интересно? Во Вла-
дивостоке, напротив «белого 
дома», региональным отделе-

нием уже не первый раз про-
водятся одиночные пикеты, 
только в прошлом году их было 
четыре. И каждый раз, как толь-
ко «яблочники» занимали пози-
ции для пикетов, мгновенно, как 
черт из табакерки, выскакивали 
полицейские. И сразу начинали 
«винтить» пикетирующих: тре-
бовать какие-то разрешения, 
хотя по закону даже согласо-
вание не требуется, ссылались 
на свои, никому не известные 
инструкции, при этом категори-
чески отказываясь их предъ-
являть, проверяли паспорта и 
настоятельно требовали немед-
ленно прекратить «нарушать 
общественный порядок» и по-
кинуть общественное место. 
Подсылали провокаторов, от ко-
торых за версту несло подстре-
кательской сущностью. 

И только вмешательство ру-
ководства регионального отде-
ления останавливало полицию 
от вседозволенности, и они не 
решались выполнять противо-
законные указания своего руко-
водства по задержанию «яблоч-
ников».

На удивление, на сей раз 
никто из провокаторов и поли-
цейских не нарисовался рядом 
с пикетчиками. И впервые все 
прошло без эксцессов со сторо-
ны органов власти. 

Может, они тоже, наконец-то, 
поняли, что 18 сентября – день, 
когда можно начать жить иначе?

Николай МАРКОВЦЕВ, председа-
тель Приморского РО «Яблоко.

по мнению 86%, наше руковод-
ство некем. Особенного самого 
главного начальника. Один то-
варищ так прямо мне и сказал: 
«Если сдадим Путина, придут 
американцы и сделают из всех 
нас гомосексуалистов. Вы хоти-
те этого?». 

Я этого не хочу и потому тер-
плю. 

Нет, конечно, возмущаюсь, 
но в рамках действующего за-
конодательства. Организую пи-
кеты, посещаю согласованные 

разрешённые митинги и даже 
выступаю на них. Регулярно 
хожу на выборы и голосую про-
тив нынешней власти. Мечтаю 
поменять её конституционным 
путём. Нам же революции, как и 
войны, не нужны. А она всё не 
меняется и не меняется. А во-
йны, наоборот, продолжаются и 
продолжаются. А жизнь всё про-
ходит и проходит. Всё смеша-
лось в этой долбаной системе, 
выстроенной «Единой Росси-
ей». Они называют её почему-

то вертикалью власти. Народу 
прочно вбили в головы, во всех 
провалах и казнокрадстве на-
шего начальства, во всех бедах 
и нарушениях прав российских 
людей виноваты коварный За-
пад и госдеп. А ещё пятая ко-
лонна. 

Но это ничего. На днях Гос-
думой назначена новая уполно-
моченная по правам человека – 
генерал-майор полиции Татьяна 
Москалькова.

По ее словам, сегодня «пра-

возащитная тема стала активно 
использоваться западными и 
американскими структурами в 
качестве оружия шантажа, спе-
куляций, угроз, попыток деста-
билизировать и оказать давле-
ние на Россию». 

Генерал не даст больше де-
стабилизировать обстановку в 
стране. 

А рабы на галерах пускай 
гребут дальше к светлому бу-
дущему, и мы, наконец-то, 
окончательно приплывём к той 

гребаной жизни, которую за-
служиваем. К той жизни, кото-
рая, вероятно, была изложена 
в письме комсомольцев 60-х на-
шему поколению.

Жаль, кто-то похитил его. 
И мы никогда не узнаем – пра-
вильно ли приплыли? Придётся 
верить галерным рабам на сло-
во.

Савелий ВАСИН.

Без Семёна никак нельзя... Молодое поколение выбирает «ЯБЛОКО»
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Власть в лице министра РФ 
по развитию Дальнего Востока 
в программе «Поздняков» на 
НТВ в очередной раз навешала 
лапшу на уши российским обы-
вателям в виде специального 
ипотечного продукта для даль-
невосточников, что, по мнению 
Александра Галушки, позволит 
повысить доступность жилья в 
регионе. И уже к июню 2016 года 
станет ещё одним шагом к ре-
шению этой проблемы.

Сразу вспомнился анекдот 
про этот один шаг времён хру-
щёвской оттепели. Наши учё-
ные изобрели ЭВМ – электрон-
ную вычислительную машину. 
Притащили похвастаться Хру-
щёву. Объясняют, что она знает 
ответы на все вопросы. Можете, 
мол, сами проверить, любой во-
прос задать. Никита Сергеевич 
велел собрать своё политбюро, 
чтобы удивить диковинкой то-
варищей по партии. Задумался: 
что же спросить? Суслов под-
сказывает: «Никита Сергеевич, 
поинтересуйтесь, сколько нам 
осталось до коммунизма». Хру-
щёв адресует вопрос компью-
теру. Машина, немного поурчав, 
отвечает: «Два километра». 
Члены политбюро оживились – 
это же совсем близко – и стали 
поздравлять Никиту со скорой 
победой коммунизма, построе-
ние которого в СССР накануне 
провозгласил Хрущёв на XXII 
съезде КПСС.

Потом задумались: а это как 
– два километра? Машине был 
задан уточняющий вопрос. ЭВМ 
на сей раз считала долго и, на-
конец, выдала ответ: «Пятилет-
ка – шаг к коммунизму!»

Без нагрузки на экологию

Автор концепции создания 
25 млн новых рабочих мест в 
России к 2020 году Александр 
Галушка также рассказал о вза-
имовыгодной дружбе с Китаем 
и «лифтах» для российского 
бизнеса, о налоговых льготах и 
борьбе с коррупцией. О созда-
нии новых рабочих мест на ки-
тайских предприятиях. При этом 
приоритет – для граждан Рос-
сийской Федерации. Не менее 
80% рабочей силы должно быть 
из России и не более 20% – из 
других стран. 

О чём речь?
Дело в том, что, по версии 

Александра Галушки, Приморье 
готово принять на своей терри-
тории китайские производства, 
если они будут отвечать совре-
менным экологическим требо-
ваниям. Как выразился один из 
столпов краевой власти: «Для 
России и Приморского края, 

в частности, это интерес-
но, но только без нагрузки 
на экологию. Эта тема очень 
актуальна для китайцев и 
россиян. Пекин, например, по-
крыт смогом 24 часа, и сосе-
ди по-доброму завидуют нам, 
называют мудрыми – мол, 
сохраняете страну будущим 
поколениям. Мы готовы при-
нять на своей территории 
китайское производство, но 
только современное и пере-
довое».

Интересно… А без нагрузки 
на экологию – это как? Не пор-
тит воздух только тот, кто ничего 
не делает. Если, по словам чи-
новника, Пекин покрыт смогом 
24 часа в сутки, то почему тог-
да китайцы должны соблюдать 
экологические требования в 
чужой стране? Ведь, по словам 
одного из вице-губернаторов 
края, которыми он любит блес-
нуть на совещаниях перед под-
чинёнными, «если бы мы жили 
по законам, то до сих пор жили 
бы в первобытном обществе». 
Или слуга народа полагает, что 
в крае уже начались необрати-
мые процессы и мы на пути в 
первобытно-общинный строй? 
Ему видней, он же  вице-губер-
натор и лучше нас должен знать 
обстановку в крае.

Да и кто у нас любит соблю-
дать экологическое и другое 
законодательство, несмотря 
на многочисленные легионы 
всяких контролирующих, про-
веряющих и других кровососу-
щих организаций? Ни в одной 
стране мира нет столько пара-
зитирующих чиновников на теле 
государства. А равно и такого 
бардака и разгильдяйства. Нет, 
мы не против государственного 
аппарата. Мы против его пара-
зитирующей сущности.

Паразиты во власти

Складывается впечатле-
ние, что все эти головы Горгоны 
(многочисленные министерства 
и ведомства, администрации 
краёв и областей, органы мест-
ного самоуправления и правоох-
ранительные органы) существу-
ют исключительно для унижения 
посетителей и разработки серых 
схем для разворовывания бюд-
жета.

У жителей Владивостока 
ещё свежо в памяти, какой под-
нялся шум при застройке нового 
микрорайона в Снеговой Пади к 
саммиту АТЭС 2012 года. Стро-
или его под руководством и не-
усыпным контролем правитель-
ства России. И на минном поле, 
в полном смысле этого слова. 
Поскольку до строительства жи-
лых домов там взорвался арсе-

нал Тихоокеанского флота. При 
строительстве строители ча-
стенько находили неразорвав-
шиеся боеприпасы и нередко 
подрывались сами. Даже поги-
бали.

Кто там только не осматри-
вал стройку и не запускал жи-
лые дома в эксплуатацию! И 
первый вице-премьер, почёт-
ный житель Владивостока Шу-
валов, и глава правительства 
местоблюститель Медведев, и 
даже сам гарант нашей безопас-
ности и не почётный, в отличие 
от Шувалова, гражданин.

А шум поднялся вовсе не из-
за минного поля. Владивосток – 
город моряков и пограничников, 
главная база Тихоокеанского 
флота. Привык к неприятностям 
министерства обороны. Случа-
лось и не такое – в лихие 90-е 
годы крейсера лупили снаряда-
ми прямо по Владивостоку. Бла-
го ни в кого не попали и никого 
не убили, подготовка личного 
состава была уже не та…

Шум поднялся по причине 
близости Снеговой Пади к мусо-
росжигательному заводу. Всего 
600-800 метров. Отдельные де-
путаты гордумы даже негодова-
ли и тыкали власти норматив-
ными актами, указывающими 
на расстояние не менее тысячи 
метров. Хотя и тысяча метров 
для мусоросжигательного заво-
да – довольно интимная бли-
зость с жилым микрорайоном. 
Додумался же какой-то умник 
построить спецзавод №1 прак-
тически в центре города, среди 
жилых домов. Мы даже знаем 
имя этого дурака умника. Это 
наше начальство.

Депутаты требовали прекра-
тить произвол и издевательство 
над жителями. Однако когда 
этот вопрос был поднят на ко-
митете думы, то неожиданно 
для всех руководитель Управ-
ления Федеральной службы по 
надзору в сфере природополь-
зования по Приморскому краю 
вытащил заранее припасённый 
документик, который чиновни-
ки благоразумно выправили в 
правительстве у главного сани-
тарного врача России Геннадия 
Онищенко. А тот любил всякие 
дурости подписывать. Согласно 
уточнённой дислокации, раз-
решённое расстояние между 
мусоросжигательным заводом и 
микрорайоном сокращалось до 
500 метров. Как ни крути, а 300 
метров запасу получалось…

Вони в Снеговой Пади от 
сжигаемых на спецзаводе про-
дуктов, конечно, не убавилось, 
но зато теперь всё это безоб-

разие на детских площадках 
микрорайона и школьных тер-
риториях происходит в соответ-
ствии с действующей нормой 
законодательства. Не то что 
природоохранная прокурату-
ра – комар носа не подточит. 
Правда, был один случай, когда 
ученики средней школы №82 1 
сентября вышли на торжествен-
ную линейку, посвящённую Дню 
знаний, но праздник им был ос-
новательно подпорчен непри-
ятным запахом, идущим из труб 
мусоросжигательного завода. 

Густой серый дым плотным 
слоем окутал весь жилой микро-
район, а воздух был насыщен 
стойким запахом сожжённых 
бытовых отходов, пластика и ор-
ганики. Детям стало трудно ды-
шать, но стойкие педагоги уму-
дрились довести мероприятие 
до конца. А кому сейчас легко?

Придраться к работе завода 
прокуратуре было нельзя, за-
кон не позволял. А прокуратура 
наша, как известно, работает 
исключительно в рамках закона.

Законы отложены 
в сторону

Ещё вождь всех народов 
товарищ Сталин утверждал, 
что при определённых услови-
ях «законы придётся отложить 
в сторону». Этот средневеко-
вый принцип права развил в 
своей монографии «Теория 
судебных доказательств в со-
ветском праве» академик Вы-
шинский. Углубил  заместитель 
губернатора. И именно этим 
дремучим принципом, а не ука-
заниями президента России, 
сформулированными в посла-

ниях Федеральному Собранию, 
руководствуются сегодня наши 
прокуратура, следствие, мэры, 
губернаторы и другие ответ-
ственные работники.

Так что вице-губернатор 
Приморского края прав на все 
146 процентов – законы можно 
подвинуть. Ведь наши вице-гу-
бернаторы, как и товарищ Ста-
лин, никогда не ошибаются.

А вы их расстреляйте…

А ещё лауреат программы 
«Действующие лица века» в 
категории «Прорыв года» Алек-
сандр Галушка на телевидении 
говорил о коррупции. Меры, 
предложенные им, будут похле-
ще ликуановских. Это сингапур-
ский Ли Куан Ю мог арестовать 
парочку своих друзей, и корруп-
ция в его окружении сразу по-
шла на убыль. 

А вскоре и совсем прекрати-
лась. У Галушки всё гораздо ос-
новательнее: «В прошлом году 
проводили совместную колле-
гию с Генеральной прокурату-
рой, очень продуктивную. И в 
этом году готовим в июне такое 
же мероприятие». Как видим – 
меры более чем серьёзные, не 
сродни Сингапуру и Китаю. В 
связи с галушкинскими мерами 
вспомнилась одна история.

Недавно у меня состоял-
ся прелюбопытный диалог с 
китайским бизнесменом, при-
бывшим во Владивосток, по 
всей видимости, подыскивать 
места для будущих китайских 
«чистых» производств, что не 
в нагрузку экологии. Познако-
мились случайно, ехали в од-

продукт «ГАЛУШКА»
Андрей ЕРБА
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ной машине. Китаец довольно 
сносно владел русским язы-
ком, эрудирован, поскольку 
знает, по его словам, более 5 
тысяч иероглифов и читает 
нашу прессу.

Прочитал, говорит, недавно 
в ваших газетах, что строитель-
ство одного километра дороги 
во Владивостоке к саммиту обо-
шлось в 21 миллион долларов. 
В Германии один километр сто-
ит 6 миллионов, а у нас в Китае 
– всего четыре. 

Почему бы вам не пригла-
сить китайских и немецких спе-
циалистов для этого дела? Мы, 

китайцы, построили бы вам до-
рогу от Владивостока до Урала. 
А немцы – с другой стороны, от 
Петербурга. И всё это удоволь-
ствие обошлось бы России в 
пять раз дешевле. 

Только приглашайте дей-
ствительно специалистов, а не 
тех китайских граждан, которых 
вербовали по улицам и которые 
строили федеральный универ-
ситет на острове Русский. Он, 
смотрю, уже разваливается. Да 
и дороги от дождей рассыпают-
ся. 

«Нельзя, – говорю. – Не по-
лучится». «Почему?» – искренне 

удивился китайский специалист. 
«Не той системы у нас строи-
тельство, – объяснил я ему. – 
Дороги дорогие не потому, что 
они действительно так дорого 
стоят, а потому, что при стро-
ительстве все участники этого 
коррупционного процесса долж-
ны получить свою долю откатов. 
Заплатили мэру, губернатору, 
прокурору, другим чиновникам, 
увезли на самый верх, вот и по-
лучился 21 миллион долларов. 

Одним словом, кругом чудо-
вищная коррупция и без откатов 
никак не получается». 

«А вы их расстреляйте! – вы-

палил китаец. – И строитель-
ство будет по мировым ценам».

«Как расстреляйте? Надо их 
сначала судить за коррупцию, а 
суды тоже в доле, отмажут всех. 
Не получится расстрелять. Тут и 
к гадалке не ходи. Да и расстре-
лов у нас уже нет. Правда, есть 
пожизненное». «Да...» – опять 
неподдельно удивился китаец.

Немного подумал и предло-
жил: «А вы возьмите тогда у нас 
в аренду 300 судей, они у вас за 
год в России порядок наведут».

«Опять не получится, – отве-
чаю. – Кто должен в аренду ва-
ших судей брать? Те же чинов-

С видом на мусоросжигательный завод. 
Район «Снеговая Падь»
Фото: С. Шолохов

ники, которые получают откаты 
с российских дорог. А таким чи-
новникам ваши инквизиторы и 
даром не нужны».

Китаец замолчал. Вероятно, 
осмысливал тютчевское «Умом 
Россию не понять…»

А я невольно поймал себя 
на мысли, что стал источником 
консультирования иностранно-
го гражданина, субъектом пре-
ступного деяния, преследуемого 
строго по закону с конфискаци-
ей.

За державу обидно!

Из письма на сайте «Снего-
вая Падь».

«Получили в августе квар-
тиру по адресу Анны Щетини-
ной, 37, район Снеговая Падь. 

Что могу сказать – я в 
шоке. Со стороны, пока ехали 
смотреть квартиру, был пол-
ный восторг, всё красиво, но 
когда вошли в квартиру... Каче-
ство работы безобразное, на-
зывается тяп-ляп. 

Чтобы в ней жить, нужно 
капитально делать стены, 
отопление, поменять сантех-
нику. Больше всего меня пораз-
или перекошенные стены из 
гипсокартона явно не самого 
лучшего качества, уже появив-
шиеся трещины на потолке и 
окна (высота подоконника на 
уровне груди, очень неудобно). 

Да и планировка желает 
оставлять лучшего: комнаты 
маленькие, прихожая, как тон-
нель, длинная и темная. У меня 
даже слёзы выступили от оби-
ды за такую «заботу». Одним 
словом, кто-то хорошо нава-
рился себе на карман. 

А что, мы, военные – народ 
привычный, и не в таких усло-
виях жили. Только вопрос, как 
скоро эти дома сложатся, как 
карточный домик? 

Есть ли контроль за стро-
ительством этих домов? С 
кого спросить? Эх, за державу 
обидно!»

PS. Галушки представляют 
собой пустые кусочки теста, от-
варенные в кипящей воде или 
бульоне. 

В супе заменяют лапшу.

Конев Игорь Александрович,  родился 8 сентября 1977 года 
в городе Владивостоке.

Учился в средней школе № 46. По окончании школы получил 
специальность технолога по эксплуатации и обслуживанию 
автомототранспорта в Политехническом техникуме. 

Повышал квалификацию во Владивостокском технологиче-
ском институте (ВГУЭС).

С 1997-го по 1999 годы проходил срочную службу по призыву 
на Тихоокеанском флоте в должности матроса-моториста.

С 2000 года работал в КГУП 
«Приморский нефтегазовый комплекс».

С 2002 года по настоящее время работает в должности ге-
нерального директора ООО «Раннер» (сфера деятельности 
– пассажирские автобусные перевозки).

Состоит в гражданском браке, воспитывает сына 10 лет.

Член Российской объединённой демократической партии 
«Яблоко» с 2013 года.

Игорь Конев: «Яблоко» – единственная политиче-
ская партия, которая стояла и стоит на демократи-
ческой платформе, все эти годы не меняла своих 
принципов и последовательно отстаивает их». 

Игорь Конев ведёт приём по всем вопросам по адресу: 
г. Владивосток, ул. Пограничная, дом 2, офис 33. 
По вторникам и четвергам, с 12.00 до 16.00.
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нАшА КоМАнДА

Логинов Сергей Алексан-
дрович, коренной дальне-
восточник, родился в 1972 
году в городе Холмске Са-
халинской области. В При-
морском крае проживает с 
1989 года. 

В 1994 году окончил Даль-
невосточное высшее ин-
женерное морское учили-
ще им. Г.И. Невельского 
(ДВВИМУ) по специально-
сти инженер-электромеха-
ник. Работал директором 
владивостокского фили-
ала Федерального госу-
дарственного унитарного 
предприятия «Националь-
ные рыбные ресурсы».

С 2011-го по 2015 годы – в 
ООО «Владрыбсервис» 
(портовый погрузо-раз-
грузочный комплекс), гене-
ральный директор. В на-
стоящее время – директор 
ООО «ВРС» (портовый по-
грузо-разгрузочный ком-
плекс).
Занимается спортом.
Член партии «Яблоко». 

Сергей Логинов: Устали слышать обман правительства

Меня как рядового гражда-
нина России больше всего уди-
вило, можно даже сказать, воз-
мутило решение правительства 
РФ не отменять транспортный 
налог. Ведь все, наверное, пом-
нят, с какой помпой рекламиро-

вали и обсуждали предложе-
ние и обещание партии власти, 
«Единой России», отменить 
транспортный налог и перейти 
к достаточно распространенно-
му принципу взимания налогов: 
кто ездит, тот и платит, т.е. путем 

повышения акциза на топливо. 
Всё справедливо: чем больше 
залил бензина, тем больше ки-
лометров проехал, тем больше 
заплатил налог на то, чтобы 
отремонтировать дороги, по 
которым ты проехал. И наобо-

рот: если у тебя автомобиль по 
каким-то причинам стоит в гара-
же, то ты и нагрузки на дороги 
не делаешь (не ездишь), а зна-
чит, не платишь за то, что кто-то 
испортил своими автомобилями 
дорогу. Но нет, у нашего прави-
тельства другая точка зрения. 
Пару лет назад уже повысили 
акциз, а вот транспортный на-
лог отменить «забыли». Сейчас 
опять идут разговоры про повы-
шение акциза, и, видимо, снова 
будет очередной обман.

Другой вопрос, который меня 
очень беспокоит, – индексация 
пенсий. Почему пенсии наших 
стариков и инвалидов индек-
сируются не в соответствии с 
уровнем инфляции в стране (что 
было бы справедливо), а на уни-
зительно ничтожный коэффици-
ент? Только для того, чтобы по 
телевизору доложить всей стра-
не о том, что «Единая Россия» 
выполняет свои предвыборные 
обязательства. Устали слышать 
обман и видеть очень умное и 
серьёзное лицо главного едино-
росса страны г-на премьера... 

Сергей ЛОГИНОВ.

Сегодня в нашей эконо-
мике виден явный недостаток 
свободы. Вот, например, с од-
ной стороны власть старается 
вкладываться в сельскохозяй-
ственное производство: в эту 
сферу поступают субсидии, на 
различного уровня совещаниях 
пытаются решить вопрос о вво-
де в севооборот заброшенных 
земель и т.п. А с другой стороны, 
не видит одной большой про-
блемы – проблемы оформления 
земель в результате множества 
кадастровых наложений. Пояс-
ню – это когда на массиве зе-
мель сельхозназначения вдруг 
появляется маленький участо-
чек, например, земель ЛПХ или 
несуществующей здесь феде-
ральной трассы. Как это произо-
шло, всем понятно: в результате 
ошибки (зачастую такие ошибки 
возникают из-за несовременно-

Владимир Седин, родил-
ся в 1973 году в Приморском 
крае, в пос. Сибирцево Чер-
ниговского района. Обра-
зование высшее. Окончил 
в 1996 году Дальневосточ-
ный государственный тех-
нический университет. 
Специальность – инженер-
строитель промышленно-
го и гражданского строи-
тельства.

Срочную службу прохо-
дил в рядах Федеральной 
пограничной службы Гро-
дековского погранотряда 
в 1996-1997 годах.

В различное время зани-
мал должности:

- начальника отдела ар-
хитектуры и градострои-
тельства Черниговского 
района;

- главы Сибирцевского 
городского поселения.

В настоящее время – 
директор строительной 
компании ООО «Примор-
коммунпроект». 

В 2015 году избран де-
путатом думы Чернигов-
ского района. За победу на 
выборах без согласования 
с политической партией 
«Единая Россия» исключен 
из ее рядов.

Женат, имеет пятерых 
детей. Увлечения – пчело-
водство (имеет пасеку из 
20 пчелосемей)

го оборудования геодезиста), 
но вот попробуйте исправить – 
устанете кругами ходить, в том 
числе судебными. А земельные 
паи в это время остаются невы-
деленными и невозделанными. 
Давайте законодательно до-
бавим здесь немного свободы 
– разрешим оформление сель-
хозземель, введем их в оборот, 
а уточнять будем в процессе 
эксплуатации… Ведь все равно 
любая другая деятельность на 
этих землях запрещена законо-
дательно. 

Или другой вопрос. Сегодня 
в Приморском крае существует 
громадная проблема для его 
жителей – отсутствие дров. Про-
живая рядом с тайгой, простой 
житель практически не имеет 
возможности выписать в лес-
хозе деляну для их заготовки. 
Как говорится, видит око, да зуб 

неймет… И проблема отнюдь не 
связана с экологическими во-
просами территории. И дрова в 
лесу есть, и тайгу нужно чистить 
от валежника, и горит она без ру-
бок ухода ежегодно, фактически 
бесхозная. Но, видимо, проще 
проблему не замечать, так как 
вопрос этот уже несколько лет 
висит в воздухе. Так, на Спас-
ское лесничество (а это Спас-
ский и Черниговский районы) в 
прошлом году было выделено 
квот на заготовку 8000 кубоме-
тров дров – и это на два района! 
При этом только Снегуровское 
сельское поселение запросило 
2000 кубометров! Может быть, 
это забота о лесе? Но ведь не 
будет же человек замерзать в 
лесу! Любой уважающий себя 
мужчина, не имея достаточных 
доходов для покупки угля, всё 
равно семью согреет. Но сде-

лает это, уже нарушая закон и 
рискуя попасть под администра-
тивное и уголовное преследо-
вание, в процессе незаконной 
порубки кромсая всё без раз-
бора… А с 2017 года ситуация 
усугубится еще и тем, что в 
Приморском крае не проведены 
лесоустроительные работы, и 
законно войти в лес станет не-
возможно в принципе. Выход на 
поверхности – отдайте вопрос 
определения объемов дровяных 
заготовок на уровень районных 
лесхозов, как это было ранее, 
уберите это непонятное квоти-
рование, но при этом можно уси-
лить контроль за сдачей деляны 
после заготовок. А сколько дров 
было закопано при проведении 
газо- и нефтепровода? Зачем? 
Плюнули в местных жителей, да 
и только.

Еще один вопрос – законно 
ловить рыбу в реке, проживая 
рядом с ней, практически невоз-
можно. Нет сегодня закона, по 
которому человек согласовал 
бы орудие, время лова и спо-
койно рыбачил бы. Для себя бы 
рыбачил, чтобы семью кормить. 
В конце концов, он здесь живет, 
он не бросил родную деревню и 
не ушел искать лучшую долю в 
городе. Давайте законодатель-
но закрепим свободу пользо-
ваться тем, рядом с чем ты ро-
дился и живешь. И более того, 
дадим квоту на коммерческую 
рыбалку, чтобы доход появился 
у местных. А якобы сети науч-
ной рыбалки (есть у нас такая) в 
различных водоемах проверим 
через природоохранную проку-
ратуру…

Я мог бы еще и еще продол-
жать примеры глупого зарегу-
лирования отдельных вопросов 
нашей с вами экономической 
жизни. Свобода в экономике 
не всегда страшна, поверьте. В 
90-х годах шил китаец вонючие 
тапочки и продавал их, и ника-
кой китайский роспотребнад-

Шил китаец вонючие тапочки, и никакой китайский 
роспотребнадзор не закрывал это производство

Владимир СЕДИН.

зор не приходил и не закрывал 
это производство. Изменился 
спрос, разбогател китаец и стал 
шить обувь премиум-класса. А в 
Уссурийске в это время умерла 
обувная фабрика – не смогла 
выполнить требования русского 
пож-, сан-, эпид-, охраны труда 
и прочего надзора… 

Об этих и других вопросах 
мы еще поговорим более де-
тально в следующих материа-
лах.


